

Liebe Eltern,

anbei, wie gestern angekündigt, noch weitere Informationen, die für die Rückkehr zum Präsenzunterricht aller Schülerinnen und Schüler wichtig sind.

Stundenplan und Unterricht:

Bitte entnehmen Sie die ab Montag, 15. Februar 2021 gültige Klassenraumverteilung der Datei im Anhang.

Die neuen Klassenstundenpläne werden, sobald sie endgültig fertiggestellt sind, von den Klassenlehrern auf TEAMS hochgeladen.

Wie üblich beginnt die Woche am Montag pünktlich mit einer Klassenlehrerstunde. Die Förderstunden Deutsch (FD) und Mathe (FM) finden erst ab dem 1. März 2021 statt. Da sie für die meisten Schülerinnen und Schüler fakultativ sind, müssen die Fachlehrer zuerst noch eine schriftliche Empfehlung zur Teilnahme an die Eltern aussprechen und eine verbindliche schriftliche Rückmeldung bekommen.

Schul- und Präsenzpflcht:

Die immer noch bestehenden Vorschriften des DBE in der Zeit von Covid 19 sehen vor, dass kein Schüler und keine Schülerin, trotz allgemeiner Schulpflicht in Südafrika, zum Präsenzunterricht kommen muss. Entweder entscheiden sich die Eltern dafür, ihr Kind von der Schule abzumelden und einen offiziellen Antrag auf „Homeschooling“ zu stellen, oder aber sie füllen, die sich im Anhang befindenden Formulare aus, und händigen diese der Schule über den Klassenlehrer zur Dokumentation in der Schülerakte aus. Ich bitte Sie eindringlich, dies bis zum 19. Februar 2021 zu tun, damit sowohl Sie als auch wir rechtlich auf der sicheren Seite sind.

Die bisher angewendeten Verfahren in Bezug auf Klassenarbeiten bleiben nach den KMK Bestimmungen bestehen. Eltern bekommen nach Genehmigung der Schulleitung aus ‚Distanzlernen‘, nach Einreichen der entsprechenden Dokumente, nähere Informationen. Der vorläufige Testplan für die Sekundarstufe im Laufe der nächsten Woche erstellt und anschließend bekanntgegeben.

Covid 19: Regularien und Meldeprozess

Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern nochmals die gesetzlichen Hygieneregularien durch, Maske tragen, Hände waschen, Abstand halten usw.. Die Klassenlehrer und Klassenlehrerinnen, sowie die Fachlehrer und Fachlehrerinnen der ersten Schulstunde werden dies ebenfalls in regelmäßigen Abständen tun.

Der beste Schutz für uns alle ist, neben den Sicherheitsmaßnahmen der Schule, der verantwortungsvolle Umgang mit den Gefahren und Herausforderungen der Pandemie im privaten Bereich. Bitte achten Sie auch zuhause und in ihrem privaten Umfeld darauf, die Gefahr einer Ansteckung zu minimieren, und bitte informieren Sie uns rechtzeitig, wenn sie oder ihr Kind infiziert wurden bzw. mit einer infizierten Person in engem



D S P
Deutsche
Internationale
Schule
Pretoria

Simon Vermooten Rd,
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727
Silverton 0127
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8
E-mail:
dsp@dsp.gp.school.za
Home page:
www.dspretoria.co.za

Kontakt waren. Wir können dann als Schule schnell reagieren und die vorgeschriebenen Maßnahmen einleiten. Die Zusammenarbeit von allen Beteiligten vom letzten Jahr würden wir sehr gerne fortführen, denn sie hat sich als sehr positiv erwiesen.

Bitte halten Sie sich auch an die Krankmeldungsprozedere, die für die KlassenlehrerInnen Ihrer Kinder von rechtlicher Bedeutung sind.

Abholzeiten ab 15. Februar 2021:

Vielen Dank für die vielen bei der SEV eingegangenen Rückfragen. Einige können wir bereits heute beantworten, ander spätestens Anfang nächster Woche.

Nach südafrikanischem Recht haben die Schülerinnen und Schüler spätestens 30 Minuten nach ihrem jeweiligen Unterrichtsende das Schulgelände zu verlassen. Schulen haben danach keine Aufsichts- und Betreuungspflicht mehr.

Die im gestrigen Elternbrief genannten Abholzeiten gelten jeweils bis 15 Minuten nach Unterrichtsende damit es nicht zu Staus bei der Abholung kommt. In der ersten Woche, die wir als Probephase nutzen werden, werden wir nur in Extremfällen (z.B. Unterrichtsschluss 12.30, Abholung nach 13.30) Kosten berechnen.

Wir wünschen allen Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufen einen guten Start und wir hoffen, dass wir den Präsenzunterricht ganz lange aufrechterhalten können.

Falls dennoch Fragen oder Informationen benötigen, wenden Sie sich gerne an die KlassenlehrerInnen Ihrer Kinder.

Mit freundlichen Grüßen



B. Kiehn



D S P
Deutsche
Internationale
Schule
Pretoria

Simon Vermooten Rd,
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727
Silverton 0127
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8
E-mail:
dsp@dsp.gp.school.za
Home page:
www.dspretoria.co.za

Pretoria, 12.02.2021

Dear Parents

Enclosed, as announced yesterday, is some more information that is important for the return to classroom-based learning for all learners.

Timetable and Lessons:

Please refer to the file in the attachment for the classroom allocation valid from Monday, 15 February 2021. The new class timetables will be uploaded to TEAMS by the class teachers as soon as they are finalised. As usual, the week begins punctually on Monday with a Class Teacher lesson. The remedial lessons German (FD) and Maths (FM) will only take

place from 1 March 2021. Subject Teachers must still first make a written recommendation to Parents to attend and receive binding written feedback.

Compulsory Education and Class Attendance:

The still existing regulations of the DBE in the Covid 19 period stipulate that no learner must come to classroom-based learning. The parents either decide to withdraw their child from school and lodge an official application for 'Homeschooling', or they complete the forms in the appendix and submit it to the School for documentation in the learner file. I ask you to do this by the 19th February 2021, so that both you as the Parents and we as the School are legally on the safe side.

The procedures applied so far regarding class tests remain in place according to the KMK regulations. Parents will receive more detailed information based on the approval of the School Management for 'Distance Learning', after submitting the relevant documents. The provisional test plan for the Secondary School will be drawn up in the next week and will then be announced.

Covid 19: Regulations and Reporting Process

Please talk to your children again about the legal hygiene regulations, wearing a mask, washing hands, keeping your distance, etc. The Class Teachers and the Subject Teachers of the first lesson will also do this frequently.

The best protection for all of us, in addition to the school's safety measures, is to responsibly deal with the dangers and challenges of the pandemic in the private sphere. Please also take care at home and in your private environment to minimize the risk of infection, and please inform us in good time if you or your child have been infected or have been in close contact with an infected person. We can then react quickly as a school and initiate the prescribed measures. We would very much like to continue the cooperation of all parties involved from last year, as it has proven to be very positive. Please also follow the relevant procedures regarding your child's absence due to illness which are of legal importance for your children's Class Teachers.

Collection times from 15 February 2021:

Thank you for the many queries received by the PRC. We can already answer some of them today, others at the beginning of next week at the latest. According to South African law, learners must leave the school premises at the latest 30 minutes after their respective lessons have ended. Schools are no longer obliged to supervise or look after learners after this time.

The pick-up times mentioned in yesterday's Parents' Letter are valid until 15 minutes after the end of the lesson to avoid congestion during pick-up.



D S P
Deutsche
Internationale
Schule
Pretoria

Simon Vermooten Rd,
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727
Silverton 0127
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8
E-mail:
dsp@dsp.gp.school.za
Home page:
www.dspretoria.co.za

In the first week, which we will use as a trial period, we will only charge a fee in extreme cases (e.g., end of lessons at 12.30, pick-up after 13.30).

We wish all Secondary School learners a good start and we hope that we will be able to maintain classroom-based learning for a very long time.

If you still have questions or need information, please contact your children's Class Teachers.

Kind regards



B. Kiehn



D S P
Deutsche
Internationale
Schule
Pretoria

Simon Vermooten Rd.
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727
Silverton 0127
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8
E-mail:
dsp@dsp.gp.school.za
Home page:
www.dspretoria.co.za